

Australie

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

Par télégramme en date du 10 octobre, la Croix-Rouge australienne a annoncé qu'elle avait câblé 100 lst. austr. pour les mesures de secours en Espagne ; elle ajoutait que le public était invité à souscrire en faveur de cette œuvre.

Autriche

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 2 octobre, la Croix-Rouge autrichienne informe le Comité international de la Croix-Rouge qu'elle met à la disposition de la Croix-Rouge espagnole deux collections de matériel sanitaire comprenant : 2 trousseaux d'instruments de chirurgie, 2 sacs de montagne contenant du matériel sanitaire, 12 trousseaux d'injections.

La Société autrichienne de la Croix-Rouge tient, en sa qualité d'organisation absolument neutre, à assister les deux partis belligérants à part égale.

Belgique

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

La Croix-Rouge de Belgique a lancé un appel au public en faveur de l'action de secours entreprise pour l'Espagne.

Sans attendre le résultat de cet appel, la Croix-Rouge de Belgique a informé le Comité international, par